

Marcianeke aclaró dichos sobre quemar circo Tony Caluga: “fue una broma”

Varias semanas lleva la polémica entre el popular cantante Marcianeke y el Circo Tony Caluga, estacionado en Quillota desde hace dos años y medio.

Tras la demanda interpuesta por el circo en su contra por 175 millones, el artista tuvo duras palabras en un live de Instagram realizado el pasado jueves.

Anuncio Patrocinado



“Vamos a volver a Chile a quemarle el circo al Tony Caluga”, agrandando aún más el problema al proferir esa amenaza.

Con el paso de los días y luego de aparecer en todos los medios por sus dichos, el joven volvió a hablar sobre el tema, pero ahora, mucho más mesurado.

Marcianeke aclaró dichos sobre quemar circo Tony Caluga: “fue una broma”



**WAVM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Todos cometemos errores y reitero yo no voy a quemar el circo”, dijo el cantante, señalando que se trató de una mala broma, “Quizás tiré mal la talla”, argumentó el artista urbano.

Marcianeke en un live declarando sobre la demanda y el asunto de “quemar el circo”: “Fue una broma, quizás tiré mal la talla, no debí ni siquiera haberla tirado, pero claramente fue una broma”. [pic.twitter.com/f31z4alk3X](https://pic.twitter.com/f31z4alk3X)

— Fabiana 🍷 (@olivarmstrng) [August 20, 2022](#)

[\[Video\] Marcianeke: “Vamos a volver a Chile a quemarle el circo al Tony caluga”](#)

Marcianeke aclaró dichos sobre quemar circo Tony Caluga: “fue una broma”

y tú, ¿qué opinas?